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  １学年の生徒たちは生徒総会、校内体育大会と学校行事を終え、充実した学校生活を送っています。

この後は初めての定期テストが待っています。梅雨入りを前にじめじめした日が続きますが、集中力を維

持し、健康に気を付けながら過ごしてほしいと思います。 

 

○ 生徒総会で提案しました！ 
５月１６日（木）に生徒総会が行われました。生徒総会では、学校生活をより良いものにするために、

学級で活発に話し合い、練った提案を、全校に向けて投げかけました。今後も、さらに良い海上中学校と

なるためにどうしたら良いか考えながら、学校生活を送ってほしいと思います。 

１年１組 浪川 結心 さん 

 各学年の意見を聞きました。この学校でより良く生活をするためにたくさんの意見を言

っていたので、私もこの学校で楽しく生活するために、皆さんのような考えをもてるよう

になりたいと思いました。 

１年２組 小原 永愛 さん 

 たくさんの意見・要望が出て、許可をしてもらえなかった意見もあったけれど、学校の

ルールを自分が知らなかったことが分かりました。教頭先生が言っていた「自治的 より

良く 妥当」をこれからの中学校生活に生かしていきたいです。 

１年３組 髙林 里佳 さん 

 生徒総会は、全校生徒で学校をよりよくするために行われる会だと分かりました。各ク

ラスから、なるほどと思う意見も上がり、活発な意見交換がされていました。また、生徒

会の方々や、会を進行する議長の姿がとてもかっこよく見えました。 

 

定期テストに向けて 
  

６月１９日・２０日は中学校入学後の初めての定期テストです。先週、定期テストの範囲表が配付され、

テストに向けた学習計画を立てました。家庭学習や日頃の授業の取り組みの成果を試す機会となります。

４月からの学習を振り返り、１学期の総まとめとして真剣に取り組んでほしいと思います。ご家庭でもお

子さんの学習がはかどるよう応援をお願いします。 

◇学習の仕方◇ 

①授業を大切にしましょう。宿題や課題は期限を守り、必ず提出しましょう。 

②各教科から出された重要ポイントは必ず理解して、テストに臨みましょう。 

③家庭学習をするときは学習だけに集中し、アウトプット重視の学習しましょう。 



  

 

６月４日（火）に校内体育大会が開催されました。練習期間 

は天気に恵まれず、十分な練習時間を取ることができませんで 

したが、体育大会当日は、係の仕事に一生懸命に取り組む姿や、 

出場種目に全力で取り組む姿、精一杯の声援で友達を応援する 

姿が見られ、初めての体育大会を存分に楽しんでいました。 

 

１年１組 横田 芽生 さん 

 バンブーサーフィンとスウェーデンリレー

は、練習ではいつも最下位か２位でちょっと不

安でした。本番では、バンブーサーフィンで初

めて少しミスをしてしまいましたが、まさかの

１位になれました。スウェーデンリレーでも、

１位になりました。初めての体育大会で総合優

勝することができたのが、すっごくうれしかっ

たです。 

１年１組 傘木 康平 さん 

 体育大会本番直前の練習では、団体競技は２

位か３位で、正直に言うと優勝は無理だと思っ

ていました。しかし、大縄跳びで一位をとって

うれしかったです。その後、バンブーサーフィ

ン、スウェーデンリレーでも一位になりました。

上手くいかなくても、みんなであきらめず練習

を頑張った成果が出たと思います。 

１年２組 岩瀨 心優 さん 

 体育大会は楽しかった。練習の時に１位だっ

たスウェーデンリレーとバンブーサーフィンは

どちらも１位をとれなくて残念だったけど、思

い出はできたからうれしい。１位ではなかった

けど、一番楽しかったのは、スウェーデンリレ

ーです。 

１年２組 椎名 菜乃葉 さん 

 体育大会のとき、１年２組の女子のみんなで

大縄を跳びました。体育の時間に練習した時に

は、２回か３回しか跳べませんでした。けれど、

全校の練習で跳んだ時には、１５回くらい跳べ

てびっくりしました。そして、体育大会当日は、

最初はあまり上手くいかなかったけれど、だん

だん跳べる回数が増えて２５回跳べて、一年生

のなかで一番多かったのでうれしかったです。 

１年３組 村田 恵助 さん 

 入学してから初めての体育大会でドキドキし

ていたけど、初めてやった種目などがたくさん

あり、とても楽しかったです。とくにスウェー

デンリレーは、みんなで心を合わせてやりまし

た。今回は納得いかない結果だったけど、来年

の体育大会では絶対優勝したいです。 

１年３組 水野 莉愛 さん 

 私は、体育委員だったのでみんなより早く学

校に来て、準備をしました。個人競技では最下

位でした。団体競技では、協力プレーをたくさ

んしましたが負けてしまいました。でも、応援

席では皆で応援し、初めての体育大会をたくさ

ん楽しめました。 

 


